

*Deine Schritte sind verstummt,
doch die Spuren deines Lebens
und deiner Liebe sind überall.*

Dickbuch im August 2018

Wir danken herzlich
für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied
unseres lieben

Ernst Büchi-Langhard

erfahren durften. Herzlich danken möchten wir
Frau Pfarrerin Elsbeth Abegg für die einfühlsamen
Abschiedsworte, sowie der Organistin für das
umrahmende Orgelspiel.

Die musikalischen Darbietungen aus dem Stammertal
haben uns tief berührt. Lieben Dank dafür.

Ein weiterer Dank gilt dem Schiessverein Dickbuch für
den Fahngross am Grab.

Wir danken der Schwiegertochter Anita, Monika Böhi,
der Spitex und dem Pflegezentrum für die fürsorgliche
Betreuung.

Für die vielen, tröstenden Worte danken wir von Her-
zen. Schön war für uns zu erfahren, wie unser Vater auf
seine Mitmenschen gewirkt hat und ihnen begegnet ist.

Herzlichen Dank für die schönen Blumen und
grosszügigen Spenden.

Dankbar sind wir allen Nachbarn, Verwandten,
Bekanntem und Kollegen, die Ernst im Leben und später
in seiner Krankheit mit Zeit, Liebe und Freundschaft
begegnet sind und ihn und uns auf seinem letzten Weg
begleitet haben.

Die Trauerfamilien